

令和6年1月31日

在園園児保護者の皆さま
新入園児保護者の皆さま
佼成学園幼稚園 関係者の皆さま

学校法人 佼成学園
理事長 中 村 憲一郎
佼成学園幼稚園
園 長 荒 章 雄

佼成学園幼稚園 令和7年度入園者募集停止のお知らせ

拝 啓 時下益々ご清祥のこととお慶び申し上げます。

さて、本日は、皆さまに辛いお知らせをすることとなりました。学校法人佼成学園は、令和9年3月末をもって佼成学園幼稚園を閉園することにいたします。従って、令和7年度の年少の募集を停止することにいたしました。

近年、コロナ禍の中、入園者数の大幅な減少が続き、経営状態が厳しい状況となってまいりました。そして、少子化を背景にした状況下では今後入園者数の大幅な回復が見込めないこと。また、幼稚園敷地内に都道217号の計画がなされること、温水プールの老朽化など多くの課題が出てまいりました。その中でも幼稚園教職員は、幼稚園の継続に強い意志を持ち取り組んでまいりました。

しかし、学校法人としては、今後永続的・安定的に教育活動を提供する目途が立たないと判断し、このたびの苦渋の決断に至った次第です。

佼成学園幼稚園は、ご承知の通り創立者庭野日敬の「人間形成の大切な幼児期に法華経精神にもとづく宗教的情操教育を行い、心身一如の調和のとれた人間教育を展開する」ことを願い昭和30年に創立されました。

爾来、教育活動の高い評価のみならず、常時数百名の園児が在籍し、広い園庭と一年中泳げる室内温水プールを持った大きな幼稚園として、世田谷区を中心とした近隣の皆様に長年愛され、お陰様で卒園児数はゆうに一万人を超えるまでに至りました。

これまで佼成学園幼稚園の教育活動に対し、深いご理解とご支援をくださり、皆さまに愛され信頼された幼稚園を守ることが出来なかったこと誠に申し訳なくお詫びの言葉もありません。また、卒園や入園を目の前にしての時期にお知らせする失礼をお許しください。入園を前に不安となってしまったり、ご兄弟で登園することを楽しみにされていたご家庭もあるかと思えます。また、閉園を前提にしているならば「他の園を選んだ」との思いを持たれた方もあるかと思えます。そのようなお声には、今後真摯に対応する所存です。

幼稚園の教職員は、常日頃からお預かりしたお子さま一人ひとりに向き合い、お子さまと共に成長することを願いとし、保護者の良きパートナーとして今日まで歩んでまいりました。その教職員と同じように、皆さま、一人ひとりの思いを受けとめさせて頂き丁寧にお応えしたく考えます。

最後になりますが、令和9年3月に最後の卒園生を送り出すこととなります。それまでお預かりいたしました園児の皆様には、これまでと同様の教育活動を提供することをお約束させて頂きます。

敬 具